

Publicación Soporte Circulación Difusión Audiencia

El Periódico de Extremadura General, 24 Prensa Escrita 4171 3182 22 000

Fecha V. Comunicación Tamaño

V.Publicitario

España 1 378 EUR (1,340 USD) 87.14 cm<sup>2</sup> (14.0%) 596 EUR (580 USD)

14/10/2022



## **LITERATURA**

## **Alonso** Guerrero gana un premio de Novela Jurídica

REDACCIÓN ALMENDRALEJO

El escritor almendralejense Alonso Guerrero Pérez ha sido el ganador de la primera edición del Premio Internacional de Novela Jurídica Ilustre Colegio de Abogados de Granada, cuyo fallo se ha dado a conocer esta semana. Guerrero, que recibió el premio en una gala celebrada en el hotel Santa Paula de la capital granadina, ha recibido el galardón gracias a su obra 'Las mujeres felices son una quimera'

El fallo del jurado ha valorado el escrito de Guerrero que se ha centrado en difundir y dignificar la labor diaria de los profesionales jurídicos.

## Ha sido galardonado por el Ilustre Colegio de Abogados de Granada

En su obra, el autor aborda los detalles de la investigación que llega a cabo el personaje principal, el policía judicial Enrique Lahoz, un profesional con más de dos décadas de policía, pero 15 de ellos sin ponerse el uniforme ni hacer acto de presencia por la comisaría de Madrid. Es una especie de lobo solitario que sólo se ocupa de casos raros y complicados y que termina siendo víctima de su propio estilo de vida.

La novela adentra al lector a un complejo caso donde se produce una serie de asesinatos muy extraños en la capital de España y será este policía judicial el encargado de resolverlo. La crítica habla de una historia criminal muy bien elaborada, con un final que sorprende al lector, pero que no se desajusta de un posible caso real.

Durante la recogida del premio. Alonso Guerrero se mostró muy contento y dijo que "este premio supone un respaldo de personas inteligentes a un escritor que nunca dejó de ser una promesa desde su primera narración». ≡